

Nettoyage des Blancs-Sablons, le 18 mai, au Conquet, avec les surfeurs collégiens de Victoire-Daubié, à Plouzané

Le télégramme le 11 mai 2022



Les collégiens surfeurs de Victoire-Daubié, à Plouzané, qui sont régulièrement confrontés à la pollution sur les plages, ont à cœur de donner un coup de propre.

Les élèves de la section surf du collège Victoire-Daubié, à Plouzané, ont décidé d'organiser une opération de sensibilisation environnementale. Ils proposent un nettoyage de la plage des Blancs-Sablons au Conquet, en partenariat avec Surfrider Fondation Europe, le mercredi 18 mai, durant la grande marée qui draine souvent plus de déchets.

« Mobiliser le plus possible »

« Les élèves, qui sont souvent confrontés à cette pollution visible lors de leurs différents moments de pratique, ont souhaité agir. Ils ont écrit différents courriers, dont un au maire du Conquet, pour avoir l'autorisation préalable, ainsi qu'un courrier aux collèges et lycées de secteur, afin de mobiliser le plus de personnes possible », explique Olivier Christ, professeur d'EPS, responsable de la section surf au collège.

Les élèves surfeurs ont également relayé cet événement sur le site internet des Initiatives océanes, permettant non seulement de sensibiliser, mais également de contribuer, par le tri et l'analyse des types de déchets retrouvés, à faire évoluer les législations au niveau national et européen.

Pratique

Le rendez-vous est fixé à 13 h 30, pour un démarrage à 13 h 45, sur le parking n°1. Pour ceux qui le veulent, une séance de surf suivra le ramassage, de 15 h à 16 h 30. Les personnes intéressées peuvent se joindre aux collégiens et lycéens.